

Tromba del domingo deja tres muertos en el Edomex

La lluvia provocó el rompimiento de un tubo de 3 metros de diámetro del Emisor Poniente

■ Al menos tres personas murieron y otra más está desaparecida en el Estado de México, vecino a la capital del país, en sucesos relacionados con las intensas lluvias caídas desde el domingo en la zona, que han dejado severas inundaciones, informaron los bomberos y fuentes municipales.

El secretario general de Gobierno, Luis Miranda Nava, confirmó los decesos por la ruptura del Emisor Poniente.

Mientras, el portavoz del municipio de Tlanepantla, Jorge Vera, dijo que el primer deceso fue de "una señora de la tercera edad", quien al parecer fue víctima de un infarto en el interior de su vivienda, que tenía el primer piso inundado en la colonia Valle Dorado, la más afectada, en el Estado de México y al norte de la capital.

Los bomberos sacaron los restos de la anciana, de 74 años, de su domicilio en la calle Budapest y junto a otros cuerpos de Protección Civil tratan de ayudar a otras personas en esa zona.

Por otro lado, fuentes del servicio de bomberos de San Antonio Tultitlán confirmaron que la otra víctima mortal es un varón "de unos 50 años" que se ahogó en las últimas horas.

Se trata de Jesús Badillo, de 84 años de edad, cuyo cadáver ahogado fue encontrado en la calle de Coquimbo, en Valle Dorado.

Además en esa localidad está

desaparecida una mujer de 49 años cuya identidad no ha sido facilitada.

Hasta el momento la zona más afectada por las inundaciones es el área conocida como Valle Dorado, en el municipio de Tlanepantla, en el Estado de México, donde la ruptura de un canal subterráneo de desagüe que venía de ciudad de México ha afectado a unas 3 mil personas, muchas de las cuales han tenido que ser evacuadas.

El **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)** reportó que en las últimas horas cayeron 84 litros por metro cuadrado en la capital del país, que en las últimas semanas padecía una situación de carestía de agua.

El agua caída en las últimas horas supone la precipitación más intensa de la presente temporada de lluvias, que comenzó en mayo.

El pronóstico de la Comisión Nacional del Agua (**Conagua**) apunta a que hay un 80% de posibilidades de nuevas precipitaciones que serán "fuertes" o "localmente intensas" además de en el centro del país, en el este, sur y sudeste por un frente de bajas presiones que está sobre el territorio.

Al respecto el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dijo que la capital está alerta para manejar el sistema de drenaje dependiendo de lo que llueva en las próximas horas.

"El día de hoy vamos a estar en alerta porque en este momento el mi-

sor central (sistema de desagüe) está funcionando al cien por ciento y va a depender de a qué hora llueva y con qué cantidad de agua, lo que tengamos que hacer en la tarde y noche del día de hoy", dijo el alcalde.

Las intensas lluvias caídas en la capital del país y sus alrededores obligaron a cerrar al menos cinco estaciones de metro en el este de la ciudad, que quedaron anegadas.

INUNDACIONES DE HASTA UN METRO EN VALLE DE CHALCO

En el oriente, habitantes de las colonias Xico 1, Américas (en sus dos secciones), Niño Héroes y Avándaro padecen inundaciones hasta de un metro por la fuerte lluvia que se registró durante la noche del domingo.

La autopista México-Puebla, a la altura de la caseta vieja, también hubo afectaciones, pero ya se logró bajar el nivel del agua y solo hay encharcamientos.

Sin embargo, en las viviendas todavía hay agua, principalmente en 40 viviendas de la calle Chimalpahin, en Xico. José Manuel Rojas Salas, director de Protección Civil de Valle de Chalco, explicó que ante lluvia el canal de aguas negras que corre por la colonia Xico se encontraba a su máxima capacidad por lo que las autoridades decidieron "reventarlo" para que inundara tierras de cultivo y no afectara más viviendas.



Así quedaron las calles de Valle Dorado, en Tlanepantla

